



México tiene un mes para deslindarse de la política de abrazar a los criminales, dice diputada del PAN

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Kenia López Rabadán, dijo en entrevista con Fernando del Rincón que, aunque es una buena noticia que se pospongan los aranceles de Estados Unidos a México por un mes, también "es necesario" que el Gobierno federal se "deslinde de la política de abrazos, no balazos". [Ver menos](#)

👍 1 🗨 💬

🔗 ⋮



[México tiene un mes para deslindarse de la política de abrazar a los criminales, dice diputada del PAN | Watch](#)